

NOTAS DEPORTIVAS



Pronto va a nacer dentro de la Agrupación Olímpica un nuevo deporte, el cual es el Baloncesto. Hasta el momento sólo se conocían dentro de la Agrupación el Balón a Mano, Fútbol, Atletismo y Ping-Pong.

* *

El próximo domingo, en el campo de la Acción Católica, se empezará un pequeño y animado Campeonato local de entrenamiento de Baloncesto. Dicho Campeonato, será dirigido por varios componentes del Baloncesto de las Escuelas Pías y algunos jóvenes entusiastas a tal deporte. Al mismo tiempo, este Campeonato será preparatorio para un próximo Comarcal el cual será más interesante. En él, tomarán parte 6 equipos que serán: Peña Rumbos, Bohemios, Arsas, Acción Católica, HOAC y nuestro equipo.

Todos los partidos se celebrarán en el campo antedicho, así como en el las Escuelas Pías. De momento, podemos adelantar que nuestro conjunto lo formarán los siguientes: Borrell, Brugués, Bosch, Bellavista, Durán, Garrell, Más, Illa, Taberner, Comas, etc., siendo delegado de equipo, Sentí.

* *

Como en años anteriores, la Junta del B. a M. Granollers, compuesta por los Sres. Sitjes, Murtra y Raga,

está haciendo las gestiones oportunas para organizar el IV Campeonato local de Peñas, ya que cada año va siendo más disputado entre las Peñas de nuestra ciudad. Por nuestra parte y de toda la Agrupación, no faltará nuestro once que el año anterior ya participó, del cual salieron muy buenos jugadores, cuatro de ellos fueron pasados al Balón a Mano Granollers, siendo varios alineados en el primer equipo que participa en el Campeonato de Cataluña.

* *

El equipo de fútbol será el que tendrá más constancia, ya que son varios los aficionados al deporte rey. Esperamos por lo tanto el día 29 de este mes para empezar el primer partido amistoso, ya que el día 22 nos encontraremos en Mallorca, continuando con encuentros amistosos hasta que empiece el Torneo Infantil de Peñas en el cual tomaremos parte.

* *

Atletismo y Ping-Pong, dentro de unos meses también tendrán sus respectivos Campeonatos por equipos e individuales. El de Tenis de Mesa se celebrará en nuestro local social, al que participarán destacados pingponistas de nuestra Agrupación.

En estos campeonatos se concederán valiosos Trofeos y medallas.

TOMÁS HITCHCOCK, famoso director de cine, daba a su hijo, que es uno de los atletas más completos de California, este acertado consejo: *Pierde como si te gustara perder, gana como si estuvieras acostumbrado a ganar. Ambos resultados son igualmente meritorios si sabes sacar las enseñanzas oportunas.*